



Madrid, 13 de junio de 2024

Estimada familia:

En primer lugar, quiero agradecerle que nos haya escrito para compartir su preocupación por la incorporación de una Escuela Europea Acreditada, la primera de España, en un centro tan prestigioso y querido como es el Ramiro de Maeztu.

Desde el Gobierno de la Comunidad de Madrid queremos transmitirle la enorme importancia que damos al sentir de los ciudadanos y muy en particular en el caso de las familias de todos los centros educativos.

Me gustaría informarle de que la Escuela Europea Acreditada es una iniciativa que cuenta con el respaldo del Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes y que contribuirá al enriquecimiento de nuestro sistema educativo en su conjunto y, en especial, de los dos centros públicos en los que estará inserta.

El pasado 10 de junio pude reunirme con los equipos directivos de los dos centros implicados, el CEIP y el IES Ramiro de Maeztu, junto con una representación de los padres del Consejo Escolar de ambos centros. Fruto de esa reunión, se decidió crear un grupo de trabajo para el seguimiento detallado de la implantación de la Escuela Europea Acreditada, con el objeto de garantizar la máxima transparencia e informar de forma permanente a las familias.

Se trata de un proyecto europeo de primer nivel que impulsa el intercambio de experiencias educativas, enriquece nuestro sistema y ofrece a alumnos y docentes la posibilidad de participar en nuevos programas y actividades de carácter internacional.

Para que el proyecto culmine con éxito debemos aún adecuar algunas infraestructuras del CEIP y del IES Ramiro de Maeztu, además de acometer ajustes reglamentarios vinculados al modelo de Escuelas Europeas Acreditadas. Con esta finalidad ya se ha licitado y adjudicado la reforma y el acondicionamiento de varias zonas que serán utilizadas por todos los alumnos del Ramiro de Maeztu, lo que sin duda redundará en un mejor aprovechamiento de sus instalaciones.

Desde el primer momento hemos trabajado de la mano de las instituciones europeas y del Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes, a fin de garantizar el completo éxito del proyecto.

Desde la Consejería nos ponemos a su disposición para informarle de todas sus características, que no aportan sino ventajas y oportunidades tanto para los alumnos como para los docentes del Ramiro de Maeztu, un centro que en tantas ocasiones ha sido pionero en la puesta en marcha de excelentes proyectos educativos que han redundado en beneficio de todos.

Atentamente,

Emilio Viciano Duro

CONSEJERO DE EDUCACIÓN, CIENCIA Y UNIVERSIDADES